

# 140周年へ改革推進

学校法人専修大学は10月24日開催の理事会・評議員会において、任期満了に伴う役員の改選を行い、11月3日の理事会で日高義博氏を理事長に選任（再任）した。就任は11月3日付、任期は3年。

（2面に関連記事）

私立天

この度の役員改選により、11月3日付で学校法人専修大学理事長に就任いたしました。5期目の理事長職となりますが、今期は、専修大学創立140周年に向けた大学改革も最終局面に入ります。

また、カレッジスポーツの振興、学生支援体制の充実なども重要課題であります。2020年には専修大学は創立140周年、石巻専修大学は創立31周年を迎えます。が、オール専修の力を結集し、すでに策定されている事業計画を完遂すべく鋭意尽力する所存です。

## オール専修の力を結集

今期の役員体制においても副担当を設けました。

専修大学創立140周年・石巻専修大学創立30周年記念事業の完遂を図り、大手組織の活性化を図ります。また、この大学改革と連動して、キャンパス整備を行ってまいりました。現在進捗中の神田靖国通り新校舎の建設は、重要な事業の一つです。東京オリンピック通りなる厳しい状況の中で、20年3月までに新校舎を竣工すべく、鋭意建設工事が進められています。

専修大学のシンボルとなる新校舎が靖国通りに出発すること、キャンパスのイメージが刷新されることになります。これまでにその構想を立て、年次計画に従って、キャンパス整備、学部の改組転換、新学部の設置計画などを進めてまいりました。

19年4月には、経営学部にビジネスデザイン学科が、文学部にジャーナリズム学科が新設されました。20年4月には、神田キャンパ

スに国際系新学部の設置が構想さ

学校法人専修大学は10月24日開催の理事会・評議員会において、任期満了に伴う役員の改選を行い、11月3日の理事会で日高義博氏を理事長に選任（再任）した。就任は11月3日付、任期は3年。

（2面に関連記事）

## 理事長就任5期目にあたって

日高 義博



• 「専修大学」ホームページ •

<https://www.senshu-u.ac.jp/>

# ース専修

毎月1回15日発行  
発行所  
専修大学広報課  
☎101-8425  
東京都千代田区  
神田神保町3-8  
☎03-3265-5819(直)

## 主なニュース

石巻専修大学 研究ブランディング事業の成果報告...

統計解析の現状を分析 自然科学研究所公開講座  
4年次生が就活のコツ伝授 学生就職アドバイザー  
会計教育100周年・会計学科50周年で記念式典  
和楽器の調べ華やか三曲研究会第50回定期演奏会

仲川名誉教授が書を寄贈 生田・蒼翼の間に展示  
主なニュース

石巻専修大学における最重要課題は、震災後の入学定員割れの状況を速やかに脱却し、入学定員の充足を図ることです。今年度の入試では8割に達しましたが、来年度の入試が正念場です。大学入試

石巻専修大学における最重要課題は、震災後の入学定員割れの状況を速やかに脱却し、入学定員の充足を図ることです。今年度の入試では8割に達しましたが、来年度の入試が正念場です。大学入試

石巻専修大学における最重要課題は、震災後の入学定員割れの状況を速やかに脱却し、入学定員の充足を図ることです。今年度の入試では8割に達しましたが、来年度の入試が正念場です。大学入試

石巻専修大学における最重要課題は、震災後の入学定員割れの状況を速やかに脱却し、入学定員の充足を図ることです。今年度の入試では8割に達しましたが、来年度の入試が正念場です。大学入試

石巻専修大学における最重要課題は、震災後の入学定員割れの状況を速やかに脱却し、入学定員の充足を図ることです。今年度の入試では8割に達しましたが、来年度の入試が正念場です。大学入試

石巻専修大学における最重要課題は、震災後の入学定員割れの状況を速やかに脱却し、入学定員の充足を図ることです。今年度の入試では8割に達しましたが、来年度の入試が正念場です。大学入試



## 2019年度開設

### 経営学部ビジネスデザイン学科 文学部ジャーナリズム学科

ホームカミングデーで武田徹文学部教授(左)と対談する長野さん



ホームカミングデー開催  
青春の思い出に浸る

華やぐ  
鳳祭

創立139年専修大学鳳祭が11月1日から4日まで生田キャンパスで開催され、学生や遠方からの校友、ご父母・保護者や近隣の方々で大いに賑わった。今年のテーマは「咲く・まだ見ぬ未来への華」

小宮多喜次校友会長の「きょう一日、青春の思い出に浸りながら楽しんで」とのあいさつで開幕。9号館アトリウムでは、仲川恭司名誉教授の講演会などが開催された。午後からは報道

された。小宮多喜次校友会長の「きょう一日、青春の思い出に浸りながら楽しんで」とのあいさつで開幕。9号館アトリウムでは、仲川恭司名誉教授の講演会などが開催された。午後からは報道

された。小宮多喜次校友会長の「きょう一日、青春の思い出に浸りながら楽しんで」とのあいさつで開幕。9号館アトリウムでは、仲川恭司名誉教授の講演会などが開催された。午後からは報道

された。小宮多喜次校友会長の「きょう一日、青春の思い出に浸りながら楽しんで」とのあいさつで開幕。9号館アトリウムでは、仲川恭司名誉教授の講演会などが開催された。午後からは報道

お問い合わせ(E-mail)  
[senshuphil@gmail.com](mailto:senshuphil@gmail.com)